



« Des engagements
en faveur d'une **exploitation
responsable** et **durable**
au sein de ses activités. »

« Référence locale dans le domaine des matériaux de construction, les Sablières et Ballastières HELMBACHER doivent évoluer en synergie avec les parties prenantes tout en veillant à valoriser les ressources naturelles. Nous sommes convaincus que la prospérité des sociétés HELMBACHER et de ses collaborations est intrinsèquement liée à la préservation de l'environnement et au bien-être des personnes qui contribuent à notre réussite. Nous invitons tous nos collaborateurs, fournisseurs, clients et acteurs locaux à se joindre à nous dans cette démarche collective qui vise à promouvoir un avenir durable pour les générations à venir. »

Stephan HELMBACHER
Directeur des Sablières et Ballastières HELMBACHER

Charte Achats durables

La filière achats joue un rôle essentiel dans l'apport de solutions à l'entreprise. Dans le cadre de sa stratégie Responsabilité Sociétale d'Entreprise (**RSE**), le groupe HELMBACHER souhaite devenir acteur et partenaire pour ses fournisseurs, en intégrant dans son processus les achats durables.



Favoriser l'économie circulaire

Les sociétés du groupe HELMBACHER attendent ainsi de leurs fournisseurs qu'ils s'engagent pour la préservation des ressources naturelles via l'économie circulaire (réemploi et recyclage des matériaux, optimisation des flux).



Se soucier de leur empreinte écologique

Le groupe souhaite également que ses fournisseurs mettent en œuvre des actions en faveur de la biodiversité (réduction de l'impact transport, rationalisation des emballages, dématérialisation des documents).



Intégrer les enjeux sociétaux et sociaux

Les sociétés HELMBACHER encouragent leurs fournisseurs à intégrer les enjeux sociétaux et sociaux dans le développement de leurs entreprises (collaboration avec les acteurs du territoire, concertation avec les parties prenantes, promotion de la formation et du bien-être au travail).



« Créer un **impact positif**
sur notre environnement. »

Helmbacher, groupe responsable

Le groupe HELMBACHER voit dans cette stratégie Achats Responsables, l'expression d'une communauté de valeurs incluant ses fournisseurs. Tous partagent la même volonté d'engagement dans l'économie circulaire, la maîtrise des impacts environnementaux, et la prise en compte des enjeux sociétaux et sociaux.